

**Le YART-Yamaha a remporté la 48e édition des 24H Motos dimanche 20 avril 2025, au Mans. Une victoire à la saveur particulière pour l'équipe autrichienne, qui signe son deuxième succès sur l'épreuve après un premier glané en 2009. Karel Hanika, Marvin Fritz et Jason O'Halloran inscrivent pour la première fois leur nom au palmarès de la mythique épreuve d'endurance. La Yamaha n°7 s'impose devant la Kawasaki n°11 du team Kawasaki Webike Trickstar et la BMW n°6 d'ERC Endurance.**



Dès les premiers instants de la course, **les conditions météorologiques ont donné le ton** : la pluie s'est invitée sur le circuit Bugatti, transformant cette épreuve en véritable défi pour les pilotes et leurs équipes. Glissades, incidents et retournements de situation ont rythmé cette édition haletante, digne des plus grands scénarios.

La Yamaha #7 du YART-Yamaha, partie en pole position avec Marvin Fritz, a rapidement chuté dans le deuxième tour. **Malgré ce départ chaotique, l'équipe autrichienne est remontée dans le classement au fil des heures**, reprenant même la tête en soirée. Mais à la huitième heure, c'est la Kawasaki #11 qui s'emparait du commandement pour ne plus jamais le lâcher... jusqu'à un ultime coup de théâtre.

### **Un jeu d'élimination grandeur nature dans des conditions dantesques**





### Une 48e édition marquée par plus de 150 chutes et 14 abandons

À moins d'une heure de l'arrivée, alors que la pluie refaisait son apparition, **Roman Ramos perdait le contrôle de sa machine au virage du Raccordement**. Cette chute offrait à la Yamaha #7 l'occasion rêvée de reprendre la tête. **L'équipe du YART n'a pas tremblé** et a su gérer les derniers tours pour décrocher la victoire, dans des conditions similaires à celles de son premier triomphe sur ce même circuit. Derrière, la course a ressemblé à un jeu d'élimination grandeur nature. La hiérarchie a été sans cesse chamboulée par une cascade de chutes parmi les favoris. La Suzuki #1 du Yoshimura SERT Motul, tenante du titre, a été au sol à six reprises et termine sixième, à 24 tours des vainqueurs. Cette année, les 24h Motos ont été animés par plus de 150 chutes et 14 abandons.

**Textes et photos : Adam MISTRIN.**

@adamfilmmaker

**Autre article ici**

**: <https://www.vitav.fr/24h-motos-2025-une-48eme-edition-spectaculaire/>**

Ce diaporama nécessite JavaScript.

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)